



Lindau, 28. Februar 2022

MEDIENMITTEILUNG

Mit «numscout.ch» zum Zahlen-Profi werden

Seit dem 21. Februar 2022 ist die Website von «numscout.ch» online. Es ist die weltweit erste Plattform, auf der jede und jeder seine persönlichen Zahlen schnell und einfach berechnen kann. Wie tickt die Chefin, der Nachbar, die Partnerin, das Haustier oder herrscht in meiner Beziehung mehr Harmonie- als Konfliktpotenzial? «numscout» ermöglicht in einer professionellen und verständlichen Form Einblicke und Anhaltspunkte, die helfen, sich und andere besser zu verstehen, schwierige Entscheidungen zu treffen und wichtige Chancen im Leben zu nutzen.

Wer hat sich nicht auch schon einmal gefragt, warum man sich mit dem ein oder anderen Gegenüber besser oder schlechter versteht. Andere wiederum stehen vor einer Hochzeit und sind sich uneins, welchen Namen sie wählen oder wie ihr Kind heissen soll. Gerade für solch elementare Fragen bietet «numscout.ch» Hilfestellung und zeigt auf, welche Namen und Kombinationen ideal sind und welche man besser vermeiden sollte. Das Konzept der neuen Plattform ist einfach: Jeder kann sich registrieren und eine kostenlose persönliche Berechnung durchführen. Doch nicht nur die persönlichen Zahlen lassen sich berechnen, sondern auch Slogans, Produktnamen, Unternehmen, Adressen, Telefonnummern uvm. sowie das Harmonie- und Konfliktpotenzial in Familien, Beziehungen, Teams und zwischen Mitarbeitern.

Für Private und für Unternehmen

«numscout» ist in die Bereiche «Für Private» und «Für Unternehmen» unterteilt. Während im Bereich der «Für Private» Berechnungen zu Personen, Familienkonstellationen, Beziehungen etc. durchgeführt werden können, bietet der Bereich «Für Unternehmen» eine Vielzahl weiterer Berechnungsmöglichkeiten, welche auf Unternehmen ausgerichtet sind. So können beispielsweise auch Produktnamen, Slogans, Websites, Preise sowie Unternehmensnamen inklusive vieler Beispiele und Tipps errechnet werden. Im Unternehmensbereich besteht zudem die Möglichkeit, ein gesamtes Team oder einzelne Mitarbeiter auf ihr Harmonie- und Konfliktpotenzial zu berechnen.

Hohe Ziele und stetige Weiterentwicklung

Mehr Verständnis und Klarheit für sich selbst und sein Gegenüber zu schaffen ist das Ziel und der Antrieb für das Team von «numscout.ch». Jeder und jede soll erfahren können, wo seine Herausforderungen liegen und wie sie angepackt, gelöst und in Vorteile umgekehrt werden

können. Damit möglichst viele vom Angebot profitieren können, ist die Seite einfach und übersichtlich aufgebaut. Darüber hinaus soll die Plattform in naher Zukunft auch in weiteren Sprachen zur Verfügung stehen, sodass «numscout» weltweit genutzt werden kann.

Was ist «numscout» und worauf beruhen die Berechnungen?

Das Team von «numscout» hat sich jahrelang mit den verschiedensten Numerologien weltweit beschäftigt, diese analysiert und geprüft. Als Grundlage für «numscout.ch» wurde schlussendlich die Ursprünglichste und zugleich Präziseste verwendet, denn diese bietet einen sehr engen Interpretationsspielraum, weshalb sie sich ausgezeichnet für die neue Plattform eignet.

In der Numerologie kennt man insgesamt 9 verschiedene Lebensbereiche. Dazu gibt es potenzierte Unterformen, die sich in Form von sogenannten Schuld- und Meisterzahlen zeigen. Wenn auf «numscout.ch» Menschen ausgerechnet werden, so wird immer mit dem Vor- und Nachnamen sowie dem Geburtsdatum gerechnet. Das ergibt ein grosses Bild, ein Potpourri von Zahlen, welches die Lebensparameter eines jenen Menschen beschreiben. «numscout» versucht dies in einer möglichst für jeden verständlichen und professionellen Form darzustellen, um so eine neue Art von Lebenshilfe zu bieten.

Medienkontakt:

Jasmin Fuhlbrügge

Tel. Nr.: 078 764 99 87

medien@numscout.ch

www.numscout.ch